

VIAJARON ESTE LUNES A CONCEPCIÓN

A Contraloría recurren concejales de Cabrero por millonario déficit en Departamento de Educación

Mientras que el concejal Mauricio Rodríguez indicó que “la comunidad está muy preocupada de que se esclarezcan los hechos y se pueda determinar qué pasó con esos 500 millones de pesos”, el concejal Luis San Martín expresó que “es impresentable que el alcalde quiera endosar esta responsabilidad al cuerpo colegiado”.

Cristian Salazar
 prensa@latribuna.cl

Hasta la Contraloría General de la República en Concepción llegó un grupo de concejales de la comuna de Cabrero para solicitar el pronunciamiento de este ente debido al déficit que presenta el DAEM de la comuna, el cual supera los 500 millones de pesos.

Recordemos que esta acción se suma a la denuncia realizada por el alcalde de la comuna el pasado viernes en la Fiscalía local de Yumbel con el propósito de determinar responsabilidades en la falta de recursos de este departamento municipal.

El abogado asesor del grupo de concejales del municipio de Cabrero, Omar Aguilera indicó que “el día de hoy (lunes) se realizó una presentación ante Contraloría

con el objeto de que la Contraloría General de la República investigue, indague y eventualmente sancione y proponga las medidas correctivas respecto de esta grave situación que afecta al Departamento de Educación de la Ilustre Municipalidad de Cabrero”.

“LA COMUNIDAD ESTA MUY PREOCUPADA”

Por su parte el concejal Mauricio Rodríguez Rivas se refirió a esta acción realizada ante Contraloría, donde manifestó que “la comunidad está muy preocupada de que se esclarezcan los hechos y se pueda determinar qué pasó con esos 500 millones de pesos, un déficit del cual nos enteramos en febrero por parte de la directora subrogante”.

En esa línea agregó que “con los antecedentes que logramos recopilar nos pre-



LA PRESENTACIÓN ANTE CONTRALORÍA se realizó este lunes en la ciudad de Concepción.

“LA IDEA ES BUSCAR MEJORES HERRAMIENTAS PARA ESCLARECER LA SITUACIÓN”

El presidente de la Comisión de Finanzas, concejal Cristian Pellón, manifestó que “como presidente de la Comisión de Finanzas estoy muy preocupado de la situación que nos aqueja en el Departamento de Educación de la comuna de Cabrero, por lo tanto, solicitamos y venimos a Contraloría con la única idea de buscar mejores herramientas para poder esclarecer la situación que hoy nos aqueja en cuanto a la falta de recursos y el mal destino de los dineros que son de todos”.

“ES IMPRESENTABLE QUE EL ALCALDE QUIERA ENDOSARNOS RESPONSABILIDAD”

El concejal Luis San Martín expresó que “en mi calidad de vicepresidente de la Comisión de Educación, creo que es impresentable que el alcalde quiera endosar esta respon-

sabilidad al cuerpo colegiado. Hoy día no sesionamos para poder venir a presentar los argumentos a la Contraloría y se llegue hasta las últimas consecuencias para determinar quiénes son los responsables de este gran daño que le están haciendo a los profesores, a los alumnos en las escuelas de Cabrero”.

“ESTAMOS PONIENDO LOS ANTECEDENTES PARA VER CUÁLES SON LAS CAUSALES”

Por último, el concejal Jorge Hernández expresó que “estamos poniendo los antecedentes a la vista del Contralor para que se puedan estudiar y analizar, y ver cuáles son las causales de este déficit que tenemos en nuestra comuna en el Departamento de Educación. Es importante que nuestros niños y jóvenes tengan una educación de calidad, y también que las personas que laboran para estos, ya sea profesores y asistentes de la educación, tengan sus remuneraciones mensuales como corresponde”.

